

## Danrem Cup ke 2 Tahun 2022, Lahirkan Atlet-atlet Petembak Muda di Kota Cirebon

A. Subekti - [CIREBON.WARTAMILITER.COM](http://CIREBON.WARTAMILITER.COM)

Feb 7, 2022 - 02:49



KOTA CIREBON - Kasrem 063/SGJ Letkol Inf Heri Rustanto mewakili Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Elkines Villando Dewangga K, S.A.P menutup perhelatan Lomba menembak Perbakin Piala Danrem Cup ke 2 Tahun 2022 yang bertempat di Lapangan sepak bola 2 Komplek Stadion Bima Kota Cirebon Jalan Brigjend Darsono By Pass Kota Cirebon, Minggu (6/2/2022).

Pada kesempatan tersebut, Kasrem 063/SGJ mengucapkan selamat kepada

peserta yang telah menunjukkan prestasi terbaik dan berhasil meraih juara serta kepada peserta yang belum berhasil, hendaknya jangan berputus asa. Jadikanlah pengalaman ini sebagai cambuk untuk memacu semangat berlatih, guna merebut kemenangan dengan prestasi yang lebih baik dan elegan pada kesempatan yang akan datang.

Kasrem 063/SGJ berharap event-event serupa dapat digelar secara kontinyu sehingga memberikan hasil yang baik, terutama dapat memunculkan atlit-atlit menembak muda berbakat dari Kota Cirebon dan nasional. "Selamat kepada para pemenang lomba, tentu prestasi ini hasil dari latihan yang cukup lama."

Berikut daftar pemenang pada kejuaraan menembak Danrem cup ke 2 tahun 2022, sebagai berikut, Kelas Multi Range diraih oleh Juara 1 Ihsan, Juara 2 Setyo A, Juara 3 Kevin Buana. Kelas HU Juara 1 Ilham Kobul, Juara 2 Lexus, Juara 3 Yan Sambiran. Kategori kelas LV Juara 1 Dodi Harso, Juara 2 Dwijo, Juara 3 Primo Asis. Kelas Benchrest 41 m Monte Multi Range PCP dengan pemenang Juara 1 Beny Mayor, Juara 2 Kobul, Juara 3 Karno Adi. Kelas Junior HV dengan pemenang Juara 1 Pranata Wira Juara 2 Rafi, Juara 3 Nalintang Gloria. Kelas Juara Jabar dengan pemenang Juara 1 Ilham Kabul, Juara 2 Lexus, Juara 3 Yan Sambiran. Kelas Juara Jabar dengan pemenang Juara 1 Dwiji, Juara 2 Irfan, Juara 3 Luky. Kelas Juara junior Cirebon sebagai pemenang Juara 1 Raihan, Juara 2 Indah Juara 3 Gita.

Turut hadir dalam acara penutupan ini Pasi Renprog Sren Rem 063/SGJ Mayor Cku Jubaedah, Kapenrem 063/SGJ Mayor Inf Uci Karlan, Pasilat Rem 063/SGJ Kapten Inf Eko K, Dantim Intelrem 063/SGJ Kapten Chk Suprinadi, Ketua harian Ring Opicer Perbakin Pemprov Jabar. (AS)